

22. Dezember 2018

Lesungen des Tages: 1 Sam 1,24–28;
Lk 1,46–56

Ich habe um diesen Knaben gebetet und der HERR hat mir die Bitte erfüllt, die ich an ihn gerichtet habe. Darum lasse ich ihn auch vom HERRN zurückfordern. Er soll für sein ganzes Leben ein vom HERRN Zurückgeforderter sein.

(1 Sam 1,27–28)



Chagallfenster in Mainz; Foto: Ingrid Penner

Beten

mit Gott ins Gespräch kommen
zur Ruhe finden
meine Gefühle in Worte fassen
meine Gedanken sortieren
mich neu ausrichten
all das, was mich beschäftigt, belastet
Gott hinlegen
meine Freuden und Hoffnungen
meine Ängste und Sorgen

danken, bitten, klagen
mich Gott anvertrauen mit allem
was mir am Herzen liegt
ihn um Hilfe bitten
es in seine Hände legen
und letztlich seinen Willen
geschehen lassen.

Christine Gruber-Reichinger